



CHANGEMENT TEMPORAIRE DE ROTATION SUR LES SERVICES LION & GRIFFIN

Paris, le 16/7/2021

Chers Clients,

Compte-tenu de la congestion portuaire à Anvers, affectant nos prévisions et entraînant des retards dans vos expéditions, MSC a décidé de combiner les escales à Anvers pour ses services Lion et Griffin à partir de la semaine 28 durant siw semaines.

Par conséquent, le service Griffin supprime Anvers et escalera uniquement au Havre, tandis que le service Lion supprime Le Havre et conserve l'escale à Anvers.

Les ports d'escale mis à jour en Europe où les deux services feront escale sont les suivants :

- **Service Griffin** : Rotterdam - Le Havre - Felixstowe (au lieu de Rotterdam - Anvers - Felixstowe)
- **Service Lion** : Sines - Anvers - Felixstowe (au lieu de Sines - Anvers - Le Havre - Felixstowe)

Les navires sur le service Griffin omettant Anvers faisant escale au Havre :

WEEK	VESSEL NAME	VOYAGE NUMBER
28	MSC DILETTA	QG128W
29	MAERSK HERRERA	129W
32	MSC LA SPEZIA	QG131W
33	MSC BARI	QG132W
33	MUNKEBO MAERSK	133W
34	MSC RAVENNA	QG134W
35	MSC MELATILDE	QG135W

Les navires sur le service Lion omettant Le Havre :

WEEK	VESSEL NAME	VOYAGE NUMBER
28	MSC BETTINA	FL129W
29	MSC TERESA	FL130W
33	MANILA MAERSK	132W
33	MSC RAPALLO	FL131W
34	MSC AMSTERDAM	FL133W
35	MSC JADE	FL134W

ABONNEZ-VOUS ET PARAMETREZ VOS PREFERENCES POUR RECEVOIR NOS ACTUALITES

Pour toute information relative à ces modifications, veuillez à contacter vos interlocuteurs habituels.

Cordialement,



TEMPORARY ROTATION UPDATE - LION & GRIFFIN SERVICES

Paris, 16/7/2021

Dear Valued Customers,

Due to the congestion issue in Antwerp port impacting schedule reliability and causing delays to shipments, MSC has decided to combine the calls at Antwerp for its Griffin and Lion services starting from week 28, for the duration of 6 weeks.

Consequently, the Griffin service will omit Antwerp and induce Le Havre instead, while the Lion service will omit Le Havre but retain the call at Antwerp.

The updated ports in Europe that the two services will call at are:

- **Griffin service** : Rotterdam –Le Havre–Felixstowe (instead of Rotterdam –Antwerp–Felixstowe)
- **Lion service** : Sines–Antwerp–Felixstowe (instead of Sines–Antwerp–Le Havre–Felixstowe)

Vessels on Griffin service omitting Antwerp with Le Havre inducement:

WEEK	VESSEL NAME	VOYAGE NUMBER
28	MSC DILETTA	QG128W
29	MAERSK HERRERA	129W
32	MSC LA SPEZIA	QG131W
33	MSC BARI	QG132W
33	MUNKEBO MAERSK	133W
34	MSC RAVENNA	QG134W
35	MSC MELATILDE	QG135W

Vessels on Lion service omitting Le Havre:

WEEK	VESSEL NAME	VOYAGE NUMBER
28	MSC BETTINA	FL129W
29	MSC TERESA	FL130W
33	MANILA MAERSK	132W
33	MSC RAPALLO	FL131W
34	MSC AMSTERDAM	FL133W
35	MSC JADE	FL134W

[REGISTER AND MANAGE YOUR PREFERENCES TO RECEIVE OUR NEWS](#)

For any further concern please contact your dedicated team.

Yours faithfully,